



English version below

02.08.2026

Unterstützungsschreiben von railbow für die Bewerbung des CSD Dresden e.V. für die Ausrichtung der EuroPride 2029

Liebe Mitglieder des CSD Dresden e.V.,
an alle Interessierten,

als Ambassador unterstützt railbow, das Netzwerk für eine bunte Bahn, die Bewerbung des CSD Dresden e. V. um die Ausrichtung der EuroPride 2029 in Dresden mit großer Freude.

Für uns als railbow ist diese Unterstützung weit mehr als ein symbolisches Zeichen. Seit 15 Jahren setzen wir uns für Sichtbarkeit, Chancengerechtigkeit und ein respektvolles Miteinander innerhalb der Deutschen Bahn und darüber hinaus ein. Erst kürzlich durften wir die Schirmherrschaft für den 33. CSD Dresden übernehmen und damit gemeinsam mit vielen engagierten Menschen ein starkes Zeichen für Vielfalt, Demokratie und gesellschaftlichen Zusammenhalt in Sachsen setzen. An dieses Engagement knüpfen wir nun mit voller Überzeugung an und unterstützen die Bewerbung Dresdens um die EuroPride 2029.

Die Deutsche Bahn verbindet jeden Tag Menschen über Städte, Regionen und Ländergrenzen hinweg. Diese verbindende Kraft erleben wir auch in unserem Netzwerk. railbow steht für die Vielfalt der Mitarbeitenden im DB-Konzern und für die Überzeugung, dass Offenheit, Respekt und gegenseitige Wertschätzung die Grundlage einer starken europäischen Gemeinschaft sind. Deshalb freuen wir uns besonders, dass mit der Bewerbung Dresdens eine europäische Veranstaltung nach Deutschland geholt werden soll, die genau diese Werte sichtbar macht.

Genau diese Haltung spiegelt sich in der Bewerbung des CSD Dresden wider. Mit ihrem Leitmotiv „**Turn Walls into Bridges**“ zeigt sie eindrucksvoll, dass EuroPride weit mehr ist als ein Fest der Vielfalt. Sie versteht sich als europäische Plattform für Begegnung, Dialog,

Deutsche Bahn AG | Sitz: Berlin | Registergericht: Berlin-Charlottenburg
HRB 50000 | USt-IdNr.: DE 811569869 | Vorsitz des Aufsichtsrats: Werner Gatzert
Vorstand: Evelyn Palla (Vorsitzende), Harmen van Zijderveld, Bernhard Osburg, Dr. Michael Peterson und Martin Seiler
Das agile Netzwerk railbow wird vertreten durch das Team Steuerung und Strategie, bestehend aus den Mitgliedern
Chris Freyer, Nicolas Hansmann, Julia Kluthe, Saskia Moldenhauer, Denise Streichardt und Christian Zeise.

Nähere Informationen zur Datenverarbeitung der Deutschen Bahn AG finden Sie hier: www.deutschebahn.com/datenschutz



Sichtbarkeit und gesellschaftlichen Zusammenhalt – Werte, mit denen wir uns als railbow in besonderer Weise identifizieren.

Unsere Vielfaltspower endet dabei nicht an Unternehmens- oder Landesgrenzen. Als Teil des europäischen Netzwerks Trainbow sind wir eng mit den LGBTIQ*-Netzwerken zahlreicher europäischer Partnerbahnen verbunden. Gemeinsam setzen wir uns für mehr Akzeptanz, Sichtbarkeit und Chancengerechtigkeit im europäischen Bahnsektor ein. Diese grenzüberschreitende Zusammenarbeit zeigt, wie Vielfalt Menschen, Organisationen und Länder miteinander verbinden kann - ganz im Sinne einer EuroPride, die Europa zusammenbringt.

Wir freuen uns daher sehr, die Bewerbung des CSD Dresden e. V. als Ambassador zu unterstützen und unsere Perspektive als Netzwerk für eine bunte Bahn einzubringen. Eine EuroPride in Dresden wäre ein starkes Signal für Vielfalt, Offenheit und gesellschaftlichen Zusammenhalt in Europa.

Wir wünschen dem CSD Dresden e. V. viel Erfolg für die Bewerbung und freuen uns darauf, euch auf diesen Weg zu begleiten.

Euer Team von railbow

Über railbow:

railbow ist das Mitarbeitendennetzwerk für eine bunte Bahn und das offizielle LGBTIQ* Netzwerk der Deutschen Bahn. Seit 15 Jahren setzt sich railbow für Chancengerechtigkeit, Sichtbarkeit und ein wertschätzendes Miteinander ein. Mit seinen bundesweiten Communities, Veranstaltungen und Dialogformaten stärkt das Netzwerk eine vielfältige Unternehmenskultur und unterstützt Mitarbeitende dabei, authentisch und ohne Angst vor Diskriminierung arbeiten zu können. railbow ist Teil des gesellschaftlichen und unternehmerischen Engagements der Deutschen Bahn für Vielfalt und Zusammenhalt.



02.08.2026

Letter of Support from railbow for the Application of CSD Dresden e.V. to Host EuroPride 2029

Dear members of CSD Dresden e.V.,

Dear interested parties,

as an Ambassador, railbow, the network for a diverse railway, is delighted to support the application of CSD Dresden e.V. to host EuroPride 2029 in Dresden.

For us at railbow, this support is far more than a symbolic gesture. For 15 years, we have been committed to visibility, equal opportunities, and a culture of respect within Deutsche Bahn and beyond. Only recently, we had the honor of serving as patron of the 33rd CSD Dresden, joining countless committed individuals in sending a strong message for diversity, democracy, and social cohesion in Saxony. Building on this commitment, we are proud to wholeheartedly support Dresden's bid to host EuroPride 2029.

Every day, Deutsche Bahn connects people across cities, regions, and national borders. We experience this connecting power within our network as well. railbow represents the diversity of employees across the DB Group and embodies the belief that openness, respect, and mutual appreciation form the foundation of a strong European community. We are therefore especially pleased that Dresden's application seeks to bring to Germany a European event that makes these values visible and tangible.

This very spirit is reflected in the CSD Dresden bid. With its guiding theme, **“Turn Walls into Bridges,”** it powerfully demonstrates that EuroPride is far more than a celebration of diversity. It is a European platform for connection, dialogue, visibility, and social cohesion – values with which we at railbow strongly identify.



Our commitment to diversity does not end at company or national borders. As part of the European network Trainbow, we are closely connected with LGBTIQ* networks from numerous European railway companies. Together, we work towards greater acceptance, visibility, and equal opportunities across the European rail sector. This cross-border collaboration demonstrates how diversity can bring people, organizations, and countries together – perfectly reflecting the spirit of a EuroPride that unites Europe.

We are therefore delighted to support the application of CSD Dresden e.V. as an Ambassador and to contribute our perspective as the network for a diverse railway. A EuroPride in Dresden would send a powerful signal for diversity, openness, and social cohesion across Europe.

We wish CSD Dresden e.V. every success with its application and look forward to accompanying and supporting this journey together.

Your railbow Team